

笑顔と



神奈川県立金沢支援学校

やさしい心

# 学校だよい



学校ホームページ

第 219 号 令和8年1月

年が明け、新しい学期がスタートしました。始業式の朝、児童生徒の皆さんがあなたが元気で明るい笑顔でいさつをしてくれ、とてもうれしく思いました。新しい年を迎え、また皆さんと学校生活を送れることを楽しみにしています。

さて、1月8日に3学期の始業式を行いましたが、校長の話の中で、主に2つの話をしました。1つ目は、「午年(うまどし)」は馬のような俊敏さ、勇気、行動力を示す年と言われ、物事が勢よく進む年なので、新しい挑戦を始めるのにぴったりの年であること、皆さんも馬のように力強く、前向きに挑戦し続ける1年にしてほしいことを話しました。2つ目は、いつも始業式でお話する「目標を決める」ことですが、目標に向かって努力することは、皆さんのが未来に向かって進む力となり、成長の糧(かて)になるので、今年は「午年(うまどし)」を意識して、もう一歩大きく成長できる目標を決めてほしいと話しました。

3学期は短い学期なので、その分1日1日を大切にしてほしいと思います。また、小学部6年生と中学部3年生は新しい学部に進級し、高等部3年生は社会人としての生活がスタートするので、今の学部でやり残すことがないよう毎日を過ごしてほしいと思います。

## 「学習発表会」を開催しました

12月15日から19日の5日間、学習発表会を開催しました。とても多くの保護者の皆様にお越しいただき。深く感謝申し上げます。また、19日の職業製品販売には、卒業生や地域の皆様にもお越しいただくことができました。各部門・学部・学年でのステージ発表や作品展示、販売等を通して、児童生徒の皆さんのが日ごろの学習の成果を保護者の皆さん等に知っていただくことができました。どの発表・展示等も素晴らしい、児童生徒の皆さんのがこれまで頑張ってきたことがしっかりと表現されていました。学習発表会に向けて努力したこと、そして本番で立派な発表ができたことに自信をもってこれから学びに生かしていくってほしいと思います。



## 「GREEN × EXPO 2027」が開催されます

今年の3月19日から9月26日にかけて、横浜市の旧上瀬谷通信施設において、国際園芸博覧会「GREEN × EXPO 2027」が開催されます。この博覧会は1都3県では初の万博で、70の国・国際機関が出展します。本県の出展エリアでは、共生社会の実現に向け、障害の程度、年齢に関係なく誰もが楽しめるアートイベントや園芸療法ワークショップ等が予定されています。

(校長)

# 学習発表会報告

12月15日（月）～12月19日（金）の5日間、令和7年度学習発表会を実施しました。

今年度は「みんなの笑顔を咲かせよう」をスローガンに、各学部各学年で学習発表会に取り組みました。

今年初の試みとして、生徒会が中心となり、スローガンを全校から募集したり、オープニングやフィナーレを計画したりしました。また、分教室は今年度から本校でステージ発表や作業製品販売を行いました。

今年度で金沢支援学校の学習発表会も3回目ということもあり、練習からスムーズに、見通しを持ってできてきたと思います。児童生徒のみなさんは緊張していたとは思いますが、保護者の皆様や卒業生、そして地域の方々が見に来ていただけたことを励みに本番も楽しく頑張ることができました。学校生活で積み重ねていることを発表することができたと思います。



また、今年度もPTAの皆様に協力していただき、防災の展示や楽しいゲームコーナーを開催していただきました。特に防災の展示については昇降口で実施したこともあり、来校された多くのお客さんに興味を持って見ていただけたと思います。

そして、今年度も、昨年度同様地域の掲示板にポスターを掲示させていただきました。ご協力ありがとうございました。金沢支援学校の学習発表会も少しずつ定着してきたこともあり、特に高等部の作業製品販売会では、多くのお客様に来ていただきました。今後も楽しく、安全に来校していただけるように今年度の反省を来年度に活かしていきたいと思います。学習発表会に携わっていただいた皆様、ご協力ありがとうございました。今後も何卒宜しくお願ひ致します。

